

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0154/2014/BV**

Datum:  
08.05.2014

Federführung:  
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Beteiligung des Ausländerrates / Migrationsrates als  
Kooperationspartner der Veranstaltung "festival  
contre le racisme"**

## Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 18. September 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	15.05.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Ausländerrat/Migrationsrat	03.07.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Ausländerrat/Migrationsrat	18.09.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

**Beschlussvorschlag:**

*Der Ausländerrat / Migrationsrat stellt als Kooperationspartner der Veranstaltung „festival contre le racisme“ 2014 aus seinen Projektmitteln einen Betrag in Höhe von 1.000,00 Euro zur Verfügung.*

*Zur finanziellen Deckung werden Minderausgaben bei der Umsetzung des Projektes „AMR 100%“ (Beschluss des Ausländerrates / Migrationsrates vom 13.02.2014, Drucksache 0045/2014/BV, keine Umsetzung des Teilprojektes „Erstellung eines mehrsprachigen Imagefilms“) in entsprechender Höhe bereitgestellt.*

**Finanzielle Auswirkungen:**

Bezeichnung:	Betrag:
<b>Ausgaben / Gesamtkosten:</b>	
finanzielle Unterstützung durch dem Ausländerrat / Migrationsrat als Kooperationspartner	1.000,00 Euro
<b>Einnahmen:</b>	
keine	
<b>Finanzierung:</b>	
Minderausgaben bei der Umsetzung des Projektes „AMR 100%“ (Beschluss des Ausländerrates / Migrationsrates vom 13.02.2014, Drucksache 0045/2014/BV, keine Umsetzung des Teilprojektes „Erstellung eines mehrsprachigen Imagefilms“)	1.000,00 Euro

**Zusammenfassung der Begründung:**

Nach gremieninterner Vorberatung in der Kommission für Kultur, Sport, Kinder, Jugendliche und Familie wird vorgeschlagen, die in der Vergangenheit bewährte Beteiligung des Ausländerrates / Migrationsrates an der Veranstaltung „festival contre le racisme“ im Rahmen einer Kooperationspartnerschaft fortzuführen.

## **Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 15.05.2014**

**Ergebnis:** beschlussunfähig

## **Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 03.07.2014**

**Ergebnis:** beschlussunfähig

## **Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 18.09.2014**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## Begründung:

Eine Beteiligung des Ausländerrates / Migrationsrates als Kooperationspartner der Veranstaltung „festival contre le racisme“ wurde in der Sitzung der Kommission Kultur, Sport, Kinder, Jugendliche und Familie am 22.04.2014 beraten.

Das „festival contre le racisme“ ist eine Kampagne gegen Rassismus, Xenophobie und Ausländerfeindlichkeit, die seit 2003 einmal jährlich an deutschen Hochschulen durchgeführt wird.

Das „festival contre le racisme“ findet zum 4. Mal in Heidelberg statt, diesmal zwischen dem 01.06.2014 und 15.06.2014.

Der Ausländerrat / Migrationsrat hat bereits bei der ersten Veranstaltung als Kooperationspartner fungiert. Es handelt sich demnach um eine Fortführung einer bewährten Kooperation. Da es sich im Wesentlichen bei den Organisatoren um Studierende handelt, ist das Publikum bei den Veranstaltungen schwerpunktmäßig aus dem Umfeld der Studierenden. Das hat dem Ausländerrat / Migrationsrat in der Vergangenheit ermöglicht, mehr Kontakt zu den Studierenden zu bekommen und Netzwerke zu etablieren.

Darüber hinaus ist in diesem Jahr Heidelberg nicht nur der Charta der Vielfalt beigetreten, sondern der Ausländerrat / Migrationsrat hat auch den Antrag eingebracht, dass Heidelberg der UNESCO-Initiative „Städtekoalition gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit“ beitrifft.

Eine Veranstaltungskonzeption ist dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Angesichts des gesamten Planbudgets von über 5.300 Euro, scheint der Beitrag von 1000,- Euro durch den Ausländerrat / Migrationsrat als angemessen.

Zur finanziellen Deckung dieser Ausgaben stehen zu erwartende Minderausgaben bei der Umsetzung des Projektes „AMR 100%“ (Beschluss des Ausländerrates / Migrationsrates vom 13.02.2014, Drucksache 0045/2014/BV) zur Verfügung, da die Umsetzung des Teilprojektes „Erstellung eines mehrsprachigen Imagefilms“, das mit 4.500,00 Euro kalkuliert wurde, nicht verfolgt wird.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi  
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat

### Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
01	Veranstaltungskonzeption „festival contre le racisme“